

Consumo creció 3.27% a octubre de 2015: HR Ratings

El consumo privado en México mostró señales de fortaleza e inclusive de aceleración en octubre de 2015, apoyando para que la economía pueda registrar un crecimiento de 2.50 por ciento real durante todo el año pasado, consideró HR Ratings.

La calificadora mexicana destacó que el índice de volumen físico del consumo privado ha mostrado una fuerte tendencia de crecimiento anual desde enero de 2014, hasta alcanzar un crecimiento anual de 3.27 por ciento en el índice general en octubre de 2015.

Por su parte, agregó, el índice de bienes y servicios de origen doméstico mostró un comportamiento similar con un crecimiento de 3.22 por ciento, resultado de un avance de 2.08 por ciento en el índice de bienes y de 4.40 por ciento en el correspondiente a servicios.

Asimismo, el índice de consumo privado de bienes de origen importado creció en octubre pasado en 3.65 por ciento anual, lo cual es destacable a pesar de la revaluación del dólar.

En un análisis, la evaluadora apuntó que en el trimestre de agosto a octubre de 2015, el avance en el consumo privado total fue de 3.48 por ciento contra el mismo periodo en 2014.

